



## AVOIR UN CŒUR D'ARTICHAUD

■ ... signifie « tomber facilement amoureux ».

As-tu déjà mangé un artichaut ? C'est une grosse boule composée de fausses feuilles appelées « bractées », imbriquées les unes dans les autres pour protéger le « cœur ». Ce cœur est constitué d'un plateau tendre, planté de multiples petites fleurs, qui évolueront en foin. Pour le déguster, il faut arracher les bractées les unes après les autres, autant de fois que tombent amoureux les « cœurs d'artichaut » !

Arthur a encore une nouvelle amoureuse. Hier, c'était Sonia, et, aujourd'hui, c'est Carmen. Demain, cela sera peut-être Sue, car elle lui a offert des bonbons pendant la récréation. C'est un vrai cœur d'artichaut !

## LES CAROTTES SONT CUITES

■ ... signifie « il n'y a plus d'espoir d'améliorer sa situation ».

Les carottes étaient déjà consommées dans l'Antiquité par nos ancêtres : ils appréciaient le goût sucré de ces racines qu'ils pouvaient conserver longtemps pendant l'hiver. En période de famine, c'était un des derniers aliments disponibles, donc lorsque « les carottes étaient cuites », ce qui prenait toujours un peu de temps, il n'y avait vraiment plus aucune chance de trouver quoi que ce fût à se mettre sous la dent, dans le garde-manger !

Maman a invité des amis à déjeuner. Elle avait préparé une tarte aux pommes, mais elle l'a oubliée dans le four. « Les carottes sont cuites, se lamente-t-elle, ma tarte est brûlée, et il est trop tard pour en faire une autre. »

